

PUBLIK

Kasdim 0824/Jember Tanda Tangan Kerjasama Penyiaran Kegiatan Kewilayahan dengan RRI Jember

Siswandi - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Jun 16, 2023 - 11:38



JEMBER – Usai melaksanakan live dialog opini dan aspirasi (OPSI) di Radio Republik Indonesia (RRI) Jember, Kasdim 0824/Jember mewakili Dandim 0824/Jember, melakukan penandatanganan kerjasama penyiaran kegiatan kewilayahan dengan Kepala RRI Jember Yuliana Marta Doky.



Bertempat di Aula Kantor RRI Jember pada Jum'at 16/06/2023, penandatanganan nota kerjasama tersebut dilakukan, pada kesempatan tersebut, dalam sambutannya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan menyampaikan terima kasih atas dilaksanakannya kerjasama penyiaran ini, dalam memberikan informasi secara cepat dan akurat, terkait kegiatan kewilayahan Koramil dan Babinsa.

Pentingnya media masa pada saat sekarang ini sebagai media publikasi, sebagai penyebar informasi kegiatan-kegiatan TNI utamanya Kodim 0824/Jember, diwilayah hingga ketinggian desa, sebagai bukti pertanggung jawaban kita kepada masyarakat. Jelas Kasdim 0824/Jember.



Demikian halnya Yuliana Martha Doky selaku Kepala Stasiun RRI Jember, kompleksitas berbagai kegiatan diwilayah Kabupaten Jember, tentunya akan lebih menarik apabila ditambahkan dengan penyiaran kegiatan-kegiatan TNI utamanya Kodim 0824/Jember, yang ternyata memiliki berbagai program kegiatan tersebut.

Hal ini tentu akan memberikan warna tersendiri pada menu siaran yang akan di suguhkan oleh RRI Jember pada program-program penyiarannya, sehingga masyarakat memiliki banyak pilihan dan mendapatkan informasi serta sosialisasi yang faktual terkait kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh TNI terutama Kodim 0824/Jember. Ujar Kepala RRI Jember tersebut.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi, sangat mendukung dengan kerjasama penyiaran tersebut, seluas mungkin kita akan informasikan, publikasikan kegiatan-kegiatan satuan hingga ketingkat Babinsa yang melaksanakan kegiatan di Desa Binaannya.



Sekali lagi terima kasih kepada Kepala RRI Jember atas inisiatif Kerjasama Penyiaran yang dilakukan, semoga RRI semakin jaya sebagai radio siaran pemerintah, sekali diudara tetap diudara. Tegus Dandim 0824/Jember, (Siswandi)